

DIE DRÜÜ PRINZE ALEXANDER



Als die gute Königin Alexandra Drillinge bekommt, kann sie die drei Kinder nicht voneinander unterscheiden und nennt sie einfach alle drei Alexander. Die drei Prinzen Alexander entwickeln sich prächtig. Der erstgeborene Alexander ist der Beste und Schnellste im ganzen Land, der zweitgeborene Alexander der Gescheiteste weit und breit, während der drittgeborene Prinz Alexander einfach gerne bei seiner Mama ist. Als die drei Prinzen gross genug sind, teilt die Königin ihren Reichtum unter ihren drei Söhnen auf. Der erste Alexander bekommt das ganze Land, der zweite Alexander alle Schlösser, Schätze und Kunstwerke, während der dritte Alexander nur einen Hammer und Nägel erhält.

Was die drei Prinzen aus ihren Geschenken machen, davon handelt das erste QR-Gschichtli.